Vient De Paraître dans la Presse Semaine du 5 au 11 octobre 2015



Une sélection proposée par les services de communication et de documentation de l'Apel nationale.

À ne pas manquer :



▶ La Vie n°3658 du 8 octobre 2015. Pourquoi, je suis bénévole (pp. 23-34). La France compte 12,5 millions de bénévoles. Les engagements se font plus ponctuels et, moins dans la durée. Les bénévoles sont « en quête de sens ». Ils veulent être utiles, mener des actions concrètes, mettre en œuvre leurs compétences et rechercher un épanouissement personnel.

http://www.lavie.fr/solidarite/les-nouveaux-visages-du-benevolat-07-10-2015-67064_406.php http://www.lavie.fr/medias/infographies/les-chiffres-du-benevolat-07-10-2015-67090_699.php http://www.lavie.fr/solidarite/benevolat-mode-d-emploi-07-10-2015-67065_406.php

À lire:

« la spécificité de l'Enseignement catholique »

▶ Famille chrétienne n°1969 du 10 octobre 2015. « Prenons le temps d'un dialogue en vérité » (pp. 18-19). Suite à sa conférence de presse de rentrée du 8 octobre, Pascal Balmand, secrétaire général de l'Enseignement catholique, répond aux questions de Famille chrétienne. Dans cette interview, il aborde différents thèmes de l'actualité dont la réforme du collège, la laïcité, le caractère propre de l'Enseignement catholique.

L'uniforme à l'école ?

▶ La Vie n°3658 du 8 octobre 2015. Faut-il revenir à l'uniforme ? (pp. 36-37). Le sénateur Jacques Grosperrin (Les Républicains) a déposé une proposition de loi sur l'école où, parmi plusieurs mesures, figure le port « d'une tenue d'établissement uniforme ». Certains rares établissements privés ont instauré un uniforme pour leurs élèves et l'Ecole de Provence de Marseille a interdit le port de vêtements de marque.

Plus d'aide pour les enfants porteurs de handicap

▶ La Vie n°3658 du 8 octobre 2015. « Occupez-vous de nos enfants handicapés! ». (pp. 68-69). Eglantine Eméyé, animatrice à la télévision, raconte dans un livre (Le voleur de brosse à dents – éd. Robert Laffont) sa vie avec son fils polyhandicapé. Elle décrit la difficulté de demander ou de trouver de l'aide.

Le petit déjeuner

▶La Croix – Parents & enfants du 7 octobre 2015. Le petit déjeuner, un rituel à réinventer. Une récente enquête du Crédoc de mai-juin 2015 montre que le petit déjeuner est de moins en moins pris en famille. Dans la semaine, chacun peut avoir son horaire. Les enfants sont les premières victimes de ce rendez-vous manqué (fatigue, manque de concentation à l'école...). En effet, le sondage Crédoc montre que 30 % des enfants feraient « l'impasse sur cette collation ». Pour Laurence Plumey, médecin nutritionniste, les parents devraient transmettre « le plaisir du petit déjeuner » en prenant, par exemple, un petit déjeuner, tous ensemble, une fois par semaine et, plusieurs fois, en vacances.

Le renouveau des aumôneries étudiantes

▶ Pèlerin n°6932 du 8 octobre 2015. Un souffle nouveau sur les campus (pp. 34-36). Les aumôneries étudiantes connaissent un renouveau et proposent des célébrations ainsi que de nombreuses actions de solidarité.

Les métiers de l'audit

▶L'Express n°3353 du 7 octobre 2015. Recruteur recherche auditeur (p. 146). Tour d'horizon sur les métiers de l'audit qui sont très porteurs.

Les métiers de la com'

▶L'Express n°3352 du 7 octobre 2015. Les métiers de la com' (p. 120). Enquête sur les métiers de la communication dont le niveau d'exigence est de plus en plus élevé.

Les voyages d'études pour les jeunes

▶ La Vie n°3658 du 8 octobre 2015. Les voyages forment encore la jeunesse (p. 8). L'association Zellidja offre des bourses à des jeunes de 16 à 20 ans pour faire un voyage d'études sur le sujet de leur choix et dans le pays de leur choix. Cloé est allée ainsi à la rencontre d'enfants népalais et de paysans camerounais.

Le Tour du Web

- •La voiture CityJoule conçue au lycée la Joliverie de Saint-Sébastien-sur-Loire (44) dans une prochaine émission de « On n'est pas que des cobayes » (le 4 décembre à 20h45 sur France5). http://www.ouest-france.fr/emission-de-tele-nest-pas-que-des-cobayes-au-lycee-la-joliverie-3749453 http://www.la-joliverie.com/microjoule-cityjoule/le-projet/
- •La Semaine du goût sur le mieux manger et contre le gaspillage alimentaire (du 12 au 18 octobre). http://www.vousnousils.fr/2015/10/08/la-26e-semaine-du-gout-met-laccent-sur-le-gaspillage-alimentaire-576787
- Lancement du portail de la mobilité internationale « Découvrir le monde », destiné aux jeunes de 16 à 30 ans. http://decouvrirlemonde.jeunes.gouv.fr
- Une nouvelle étude sur le suicide des jeunes de l'Association Phare Enfants-Parents. http://www.ouest-france.fr/etude-le-suicide-des-jeunes-un-fleau-difficile-prevenir-3749435

Contacts: Emmanuelle Maigne: 01 53 73 73 96 - Catherine Bonnin: 01 53 73 73 43.